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エトワール祭 

僕たち中学 1 年生にとっては初めての文化祭でした。クラスで、「一年 C 組暁星周辺 3D マップ作ってみた」

という企画を立てましたが、初めての文化祭だったので材料が足りない、役割分担を忘れるなど改善点もありま

した。それでもクラス内で「僕がここをするから君は向こうをして」など声をかけあい、協力して乗り越えられ

てよかったかなと思います。 

作品を作るうえで難しかったことは、暁星周辺の土地の高さをダンボールで合わせる作業です。学校周辺は、

土地の高さにばらつきがあったからです。苦労しましたが、試行錯誤を重ねてどうにかかたちにすることができ

ました。また、僕一人ではとても終わらないと思っていると、友達が「手伝うよ」など声をかけてくたり、効率

よくするためのアドバイスをくれたことで、僕は友達の大切さ、そして協力することの大切さを学びました。み

んなと協力して完成させたものを多くの人に見てもらうことの楽しさも知りました。 

暁星は中高一貫校なので高校生と交流ができることもメリットの一つです。先輩たちは僕たちによい見本を示

してくれます。 

初めての文化祭を通じ、やると決めたことをやりきることの大切さや友情の大切さを学びました。自分も学年

が上がるにつれて後輩のことを気遣える先輩になりたいです。（中 1 T・Y） 
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